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Antrag

der Fraktion der CDU

Dauerhafte Etablierung der European Championships in Berlin

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, sich für die Austragung weiterer European Championships ab dem
Jahr 2022 in Berlin einzusetzen. Es sollen die erforderlichen Maßnahmen getroffen werden, um
die Wettbewerbe möglichst vieler Sportarten in der Bundeshauptstadt auszutragen. Ein nach-
haltiges Nutzungskonzept der vorhandenen Sportstätten soll erarbeitet werden und als Grund-
lage für die Bewerbungsaktivitäten Berlins dienen. Zu den erforderlichen Maßnahmen gehört
es auch, die Bürgerinnen und Bürger sowie die Sportfachverbände frühzeitig in die Konzepti-
onierung mit einzubinden.

Dem Abgeordnetenhaus ist erstmals bis zum 31.12.2018 und danach halbjährig über den Sach-
stand der Aktivitäten und die Entwicklung der Bewerbungsperspektiven zu berichten.

Begründung:

Die erstmals im Sommer 2018 durchgeführten European Championships waren ein voller Er-
folg. Berlin erwies sich als würdiger Gastgeber der prestigeträchtigen Leichtathletikwettbe-
werbe. Die Bundeshauptstadt verfügt jedoch auch über hochwertige Wettkampfstätten in zahl-
reichen weiteren Sportarten. Vor diesem Hintergrund besitzt Berlin die wohl qualitativ beste
Sportinfrastruktur in Europa. Mit einem nachhaltigen Nutzungskonzept unter Einbeziehung der
Bevölkerung sollen die Bewerbungsaktivitäten der Sportmetropole um die Austragung weiterer
European Championships angemessen ausgestaltet werden.
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Die Teilhabe der Sportfachverbände ist für eine erfolgreiche Konzeptionierung unerlässlich.
Viele Funktionäre haben eine Bewerbung Berlins bereits begrüßt. Der EM-Organisationschefs
Clemens Prokop etwa sprach sich kürzlich für die Hauptstadt als Austragungsort der nächsten
European Championships aus.

Berlin, 04. September 2018

Dregger    Standfuß   Zeelen   Statzkowski
und die übrigen Mitglieder

der Fraktion der CDU


